

domingo 29 de octubre de 2023 - 12:00 AM

Juan Pablo Remolina

Preocupaciones desde la VI Cumbre de Petróleo, Gas y Energía



Columna de **Juan Pablo Remolina**

Esta semana se llevó a cabo la VI Cumbre de Petróleo, Gas y Energía organizada por la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP), la Cámara Colombiana de Bienes y Servicios de Petróleo, Gas y Energía (Campetrol), la Asociación Colombiana de Geólogos y Geofísicos de la Energía (ACGGP) y la Asociación Colombiana de Ingenieros (ACIEM). En este foro se generaron reflexiones que muestran un panorama poco alentador en materia de desarrollo y disminución de la pobreza en las regiones productoras y en el país.

Si bien algunos de los participantes señalan que el tono y la relación con el gobierno nacional fue mucho mejor respecto a la cumbre del año anterior, el diagnóstico y los escenarios futuros muestran un debilitamiento de este sector económico en Colombia. De acuerdo con Fedesarrollo, producto de la reforma tributaria y con un escenario de baja exploración, la tendencia de la producción de petróleo y gas seguirá disminuyendo de manera significativa. De hecho, cada vez se fortalece la idea de aumentar la importación de gas.

¿Por qué importar gas, cuando Colombia cuenta con este recurso? Gracias a los yacimientos no convencionales se podrían aumentar considerablemente las reservas y la producción en el corto plazo. ¿Por qué no aprovechar la subida del precio del petróleo y del dólar con un aumento de la producción? Según Campetrol, por cada dólar que sube el barril de petróleo, al Estado le ingresan 130 millones de dólares. Solamente **Ecopetrol** le transfirió a la nación 42 billones de pesos en 2022. ¿No se necesitan más recursos para atender las necesidades de los colombianos y realizar una transición energética y productiva? ¿Cómo se van a reemplazar esos recursos?

Esta falta de claridad afecta aún más a las regiones productoras como Santander. La industria de los hidrocarburos representa cerca del 23 % del PIB. Sin embargo, la reservas y la producción de petróleo y gas han venido disminuyendo significativamente desde 2015 y la pobreza viene creciendo. Al mismo tiempo, la regionalización de los recursos de inversión por parte del gobierno nacional dista mucho de las aspiraciones consignadas en el Plan Nacional de Desarrollo. Se requiere que los nuevos mandatarios sean concientes sobre estos retos para Colombia y Santander.

Nota: Hoy todos tenemos el deber de votar a conciencia por los mejores candidatos. Hay que rechazar que algunos ciudadanos opten por pasar de agache y no acudan a las urnas. En las pasadas elecciones la participación electoral fue del 67 %. Esta vez debe ser mayor. ¡Que nadie se quede sin votar!

Otras columnas



Llegó la hora de elegir



Premio Nobel a las mujeres



¡Todos a cocinar!



¿Acuerdo Nacional?

Comentarios

1 comentario

Escriba su comentario

Vanguardia TV

Milagro en Girón: mujer y dos niños se salvaron de ser aplastados por un camión

Video: Camión sin frenos chocó contra una casa y dejó un herido en Girón

Video: Sin querer queriendo, el insólito gol del colombiano Yaser Asprilla con el Watford

Vanguardia x PYMES Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Preocupaciones desde la VI Cumbre de Petróleo, Gas y Energía



No soy un robot



reCAPTCHA
Privacidad - Condiciones

Comentar

Javier Martínez · 06:35

BIOCOMBUSTIBLES DE SEGUNDA GENERACIÓN.

ECOPETROL - REFINERÍA BARRANCABERMEJA felicitaciones por ese paso que están dando hacia la valorización y reciclaje químico, haciendo pirolisis a los plásticos de un solo uso para producir aceite de pirolisis y seguidamente plásticos.

Nosotros seremos proveedores de ese aceite de pirolisis.

Quiero solicitarles que sigan esa línea del aprovechamiento de residuos.

Los residuos agroindustriales están esperando ser parte de la Transición Energética y de la Captura Uso y Almacenamiento de Carbono.

Nosotros hemos adelantado bastante los anteriores diez años.

Adjunto video de combustión de aceite de pirolisis producido de residuos agroindustriales de la palma de aceite producido en San Rafael de Lebríja - Santander por la Empresa GREEN TEAM INGENIERIA SAS.

<https://youtube.com/shorts/cJwoQKuhTtw?si=XTdJqhOB0Ug3EDU5>

Los industriales de la palma África están expectantes.

Esa es mi receta que estamos cocinando.

Responder Reportar 0 0

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Páute con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones
Empleos

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2023 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones



Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA